

Toni Caniglia landet in Fiesch auf Rang 15

Aviatik. – Eigentlich hatte Toni Caniglia bei der Schweizer Meisterschaft im Gleitschirmfliegen jeweils einen Podestplatz angepeilt. Am Wochenende in Fiesch war das anders. Der Adliswiler landete auf Rang 15 und war damit zufrieden: «Für die Umstände ist das schon fast wieder gut.» Seit letztem November hatte er an keinem Wettkampf mehr teilgenommen und ging im Wallis mit einem neuen Schirm in die Luft. «Ich habe wieder Blut geleckt», sagt er. Zuletzt machte er mehr Akrobatikflüge oder ging mit Flugschülern in die Luft. Seinen nächsten Wettkampf hat er bereits geplant – Anfang November auf La Réunion, östlich von Madagaskar. (at)

